

"Por estas dos noticias y otras muchas que este Cuerpo realiza continuamente, digo que, no es por nada, pero los quieros a todos." José González Parada.

Hoy me he llenado de orgullo al leer dos noticias publicadas en dos periódicos de tiradas, uno provincial como es el Diario de Cádiz y, el otro nacional como es el diario El País.

Me explico; el primero se refiere a la noticia de la recuperación de varias familias de las localidades de Trebujena y de Alcalá, de unos dineros que tenían depositados en unas sucursales de dichas localidades, de aquellos depósitos llamados "PREFERENTES" y que como se vienen descubriendo, fueron y, siguen siendo, un fraudes y engaños que los bancos nacionales cometieron con muchísimos españoles.

La noticia es que once vecinos de Trebujena han conseguido que la entidad bancaria que les engañó, ahora les hallan devuelto los dineros que invirtieron en preferentes. En un principio pusieron el caso en manos de unos abogados que los defraudaron, así como la solicitud que efectuaron a la sucursal bancaria, hasta que se dirigieron al Defensor del Pueblo y a la Fiscalía de Jerez de la Frontera que pusieron ésta en manos de la Policía Judicial de la Guardia Civil que abrieron diligencias penales y se pusieron a investigar hasta que le han sido devuelto el dinero a 11 vecinos. Dice el Diario de Cádiz que en su informe, la Guardia Civil destaca la "escasa o nula" cultura financiera de los ahorradores, así como que se les prometió desde el banco que "podrían recuperar fácilmente su dinero". Fuentes de la Benemérita aseguran hasta que "hubo quien firmaba con el dedo al ser analfabeto".

La segunda es otra noticia que hoy viene publicada en el Diario El País que se refiere al accidente del Yak-42 ocurrido en 2003 donde fallecieron 75 personas, doce tripulantes ucranianos, un bielorruso y 62 militares españoles que viajaban en el mismo procedentes de <u>Afganistán</u> rumbo a España que regresaban de su misión de paz en Afganistán y que se estrellaron en el monte Pilav de Trabzon (Turquía).

Dicha finca en el monte Pilav, de cinco hectáreas, de nombre 'Hasretlik kuzularim' ha sido dejada en herencia a los familiares de las víctimas por su propietaria de nombre Fatma, que a su vez, la heredó de su marido, Abdülkadir Karahan, de 86 ya fallecido.

La noticia se refiere a que el ex ministro de Defensa, José Bono, ha facilitado a este diario parte de unas memorias y, en concreto, a lo que se refiere al contenido de aquellos días de mayo de 2004, cuando efectuó el viaje a Turquía para conocer de primera mano los hechos allí ocurrido.

En dicha memoria cuenta cómo el miércoles día 13 de octubre de dicho año, se reunió con el Jemacon, o sea, con los Jefes del Estado Mayor Conjunto, y con otros oficiales y, después de

reprocharles el comportamiento inhumano de cómo viajaron los militares fallecidos, les pregunta dónde se encuentran los archivos del Yakovlev, y lo bajan hasta un despacho donde se encuentra un armario cerrado manifestándole que el Comandante que tiene las llaves del mismo no está allí porque se encuentra enfermo y, José Bono fuerza el armario, selecciona los documentos que le interesa llevarse y, cuando un coronel le manifiesta que tiene órdenes de que de allí no salga ningún papel sin ser custodiado, El hoy ex ministro de Defensa, ordena de que se llame a la Guardia Civil para que los conduzca y los custodie hasta su despacho, ya que no fía de ninguno de los presentes.

José Bono manifiesta que "Es una manera de mostrar que no me fío de ellos y que prefiero a la Guardia Civil." y que "no va a dar un paso atrás".

Por estas dos noticias y otras muchas que este Cuerpo realiza continuamente, digo que, no es por nada, pero los quieros a todos.

Sanlúcar de Barrameda, 25 de mayo de 2013.